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Verein für Natur- und Umweltschutz Zollernalb 
Anerkannte Umweltvereinigung nach § 3UmwRG 
 
1. Vorsitzender Norbert Majer 
 
 
 
Pressebericht  
 
Mitgliederversammlung des Vereines Natur- und Umweltschutz Zollernalb e.V. 
im Sportheim in Dotternhausen  
 
 
Der seit 5 Jahren amtierende Vorsitzende Norbert Majer konnte in einer gut 

besuchten Mitgliederversammlung auch einige Gäste begrüßen. Vornehmlich 
Harry Block vom BUND Mittlerer Oberrhein Karlsruhe. Der Verein umfasst 
derzeit 185 aktive Mitglieder und würde sich gerne verdoppeln!   Bei der 
Totenehrung erwähnte Norbert Majer 3 verstorbene Mitglieder. Dabei ging er 
nochmals besonders auf die Verdienste der schon die BI Schömberg und NUZ 
Mitbegründers Günter Schäfer und Ruth Egelkamp aus Hausen ein. Dann 
stimmte Hans Edelmann die Versammlung mit wunderschönen 
Diaaufnahmen und einem kleinen Einblick auf den Plettenbergabbau, die 
Quellwasser- und Hochwasserprobleme sowie die einmalige Vogel- und 
Pflanzwelt des Plettenberges ein. Die sehenswerten Aufnahmen können auch 
auf der Homepage NUZ-eV eingesehen werden. . Norbert Majer berichtete 
über die weiteren Aktivitäten zum Seilbahnneubau und den Emissionen der 
Zementherstellung - und Ölschieferverbrennung.  Weiter über die gelaufenen 
Gerichtsverhandlungen wegen Abfallverbrennung im Zementwerk. Noch 
laufen vor dem VG Sigmaringen Verfahren zur Offenlegung der Emissionen, 
die die Kamine verlassen. Berichten folgten von Schriftführerin Brigitte Jetter-
Faiß und Kassiererin Renate Ritter, die über einen ordentlichen 
Kassenbestand berichteten konnte. Zwar wären einige Gerichts- und 
Anwaltskosten noch offen. Aber Dank der eingegangenen Spenden wäre das 
Prozessrisiken überschaubar.  Auch was mit Plettenberg und Seilbahn 
geschehe, stehe noch offen. Viele Spenden seien vor allem auch von 
Nichtmitgliedern eingegangen, was das Interesse der Bevölkerung zeige.  Der 
1 Bürgermeisterstellvertreter Wolfgang Wochner entschuldigte BMin Marion 
Maier und nahm mit aufmunternden Worten die Entlastungen vor. Er 
bedankte sich dabei für die doch sehr umfangreichen Aktivitäten des 
Vereines, der schon manches für den Plettenberg und auch sauberer Luft 
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bewirkt hätten.  Daraufhin wurde Norbert Majer für 2 weitere Jahre zum 
1.Vorsitzenden einstimmig gewählt. Neuer Schriftführer ist Xaver Wochner. 
Beisitzer sind bisher 9 im Ausschuss vertreten. Bis 3 weitere Beisitzer könnten 
die Vereinsarbeit aktiv unterstützen. Da sich aber keine weiteren 
Bewerbungen aus den Reihen der Anwesenden ergaben, wurde die 
Vorstandschaft beauftragt, bis zur nächsten Mitgliederversammlung weiter 
Besetzungen vorzunehmen. Bei Verschiedenes wurde angeregt, noch mehr 
zu versuchen, auch Junge Leute, die sich ja teilweise besonders für 
Klimaschutz interessieren und engagieren, für den Verein zu gewinnen. 
Umwelt- und Naturschutz, Klimaschutzerfolge könne man nicht nur durch 
Protestaktionen, sondern nur durch den täglichen Einsatz und praktische 
Arbeit und Recherchen erreichen! Da könne man auch Erfolge direkt sehen.  
Über den hochinteressanten Vortrag von Harry Block wird an anderer Stelle 
berichtet. 


